



Coyoacán a 09 de enero de 2023  
Boletín: COY/DCS/114

## ARRANCA COYOACÁN RECUPERACIÓN DE ESPACIO CON CHATARRIZACIÓN

- *Esta acción contribuye a hacer de nuestra demarcación una de las alcaldías más seguras de la Ciudad y del país; gracias al trabajo en conjunto con las autoridades de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la CDMX se está dando un nuevo rostro a Coyoacán: Giovani Gutiérrez Aguilar*
- *Junto con los dispositivos contra chelerías ilegales, en tianguis, y el retiro de bienes mostrencos, se fortalece la política de Seguridad Humana, Escudo Coyoacán*
- *En el 2022 Coyoacán cerró con 424 vehículos arrastrados e ingresados a diferentes depósitos, lo que nos ubica dentro de los primeros 4 lugares*

Un entorno seguro se traduce en un desarrollo pleno para las y los vecinos, en una mejor calidad de vida, destacó el alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, al dar el banderazo de salida del Primer Dispositivo de Chatarrización del 2023, el decimoquinto en esta administración para retirar de la vía pública autos en estado de abandono.

Acompañado por la directora general de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional, Aurora Monserrat Cruz Ramírez, el Alcalde subrayó que la coordinación que hay entre los diferentes órdenes de gobierno está dando resultados y muestra de ello es que, a pesar de no contar con alguna grúa, Coyoacán es de las demarcaciones que más vehículos abandonados ha retirado de las calles.

Durante el banderazo de salida de las unidades para el operativo en el que participaron el director general regional de Policía de Proximidad Coyoacán, Mauricio Rosas Salgado y el director de Control de Estacionamientos en la Vía Pública, Luis Alberto Díaz Gutiérrez el alcalde Giovani Gutiérrez dijo:

“Esta acción contribuye a hacer de nuestra demarcación una de las alcaldías más seguras de la Ciudad de México y del país, y que junto con los dispositivos contra chelerías ilegales, en tianguis y el retiro de bienes mostrencos, fortalecen nuestra política de Seguridad Humana, Escudo Coyoacán” puntualizó.

Gutiérrez Aguilar indicó que gracias al trabajo en conjunto con las autoridades de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México (SSC) se está dando un nuevo rostro a Coyoacán, el rostro de una alcaldía con orden, que garantiza un entorno seguro para todas y todos.

Por su parte, la directora general de Seguridad, Aurora Monserrat Cruz, informó que en el 2022 Coyoacán cerró con 424 vehículos arrastrados e ingresados a los





diferentes depósitos de la demarcación, “atendiendo a todos los folios del Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC) que nos hicieron llegar a través de la plataforma, de las redes sociales y en el módulo informativo de los Miércoles Contigo” subrayó.

Giovani Gutiérrez resaltó la importancia de iniciar este dispositivo en este regreso a clases de los alumnos de primaria y secundaria, ya que mencionó que la presencia de la subsecretaría de Tránsito en las calles de Coyoacán va a poder apoyar para que la circulación fluya de la mejor manera.

Al dar el banderazo de salida acompañado por el director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, Obdulio Ávila Mayo, agradeció a la SSC de la Ciudad de México y a la Jefatura de Unidad Departamental de Proximidad Vecinal, que es la responsable de hacer el apercibimiento junto con la Subdirección Operativa para ir a verificar los vehículos, poderlos informar y saber cuáles son los que ingresan y que cumplen con las características que rigen la norma de la subsecretaría de Tránsito.

Al evento también asistieron el subdirector de Operación Vial 4 Zona Sur, Dorian Lagunas González; el comandante del Destacamento 2 Sector 63 Alce y Héctor Márquez Rodríguez.

oooOOOooo

